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PERCHE’ QUESTA INZIATIVA. 
 

In un’epoca in cui tutto si muove a velocità 

crescente appare sempre troppo poco il tempo che 

ci rimane per la riflessione sugli avvenimenti e per 

l’ approfondimento dei problemi ; sempre più le 

notizie sembra debbano avere caratteristiche di 

eccezionalità per suscitare interesse se non 

clamore, e le proposte debbano adattarsi alla 

tipologia degli slogan di facile ascolto . 

Noi non crediamo che questa sia l’ unica strada 

percorribile : non siamo interessati alla proposta di 

 titoli ad effetto per attrarre l’ attenzione , né alla 

ricerca del clamore suscitato dagli  scandali  e della 

novità  a tutti i costi. 

Noi siamo convinti che la  democrazia sia possibile 

solo attraverso  la partecipazione attiva dei cittadini 

alla gestione della cosa pubblica, e che, per rendere 

possibile la partecipazione, sia indispensabile 

conoscere gli argomenti che si stanno affrontando. 

Ci sembra pertanto doveroso , da parte di una 

Amministrazione, utilizzare ogni fonte di 

informazione utile alla divulgazione dei problemi 

che si stanno affrontando, 

consentendo al maggior numero possibile di 

persone la conoscenza dei processi  gestionali in 

atto e l’opportunità di intervenire nelle scelte. 

Non è certo l’ autocelebrazione quella che ci 

interessa ma, al contrario, dare la possibilità ad 

ogni Sermidese  di essere informato, di conoscere i 

fatti per poter “dire la sua”, per poter fare la propria 

parte, per poter dare il proprio contributo, piccolo o 

grande che sia, alla gestione del proprio territorio. 

Certo non sarà questa iniziativa la soluzione per 

 una proposta tanto impegnativa, ma noi crediamo 

che anche  uno strumento limitato e sicuramente 

non privo di difetti come questo che ci accingiamo 

a distribuire  abbia un proprio valore e possa 

rappresentare un ulteriore passo avanti per  una 

corretta comunicazione . 

Questo è un impegno che dobbiamo e vogliamo 

prenderci.                                                          

 

                        Il Sindaco del Comune di Sermide 

                                                          Paolo Calzolari 

 
 

 

SITUAZIONE O.G.R. (Officine Grandi 

Riparazioni) 
 

Ferrovie Emilia-Romagna: Si sta 

cercando di ricostruire una rete 

istituzionale di sostegno al progetto 

sovracomunale dell'ampliamento 

dell'O.G.R. di Sermide. Il percorso che la 

Regione Emilia Romagna sta da qualche 

tempo predisponendo per il proprio 

servizio di trasporto locale rischia di 

mettere in discussione l’ampliamento 

delle Officine sul nostro territorio. E’ 

necessario riprendere contatto con tutti i 

livelli istituzionali: Provincie, Regioni e 

Sindacati, per recuperare il tempo ed il 

terreno perduto.  

L'azione del Comune di Sermide si sta 

rivolgendo a questo fine. 
 

SISMA E PROGETTAZIONE EUROPEA 
 

Progettazione Europea:  In occasione delle vicende legate al sisma, il 

Comune di Sermide ha instaurato un rapporto di collaborazione con 

Confagricoltura Mantova per l’accesso ai contributi del fondo di 

Solidarietà Europeo. Per seguire le procedure corrette, le pratiche 

sono state affidate direttamente ad un consulente della progettazione 

europea. A partire da questa prima esperienza, si è ritenuto opportuno 

proseguire su questo cammino avviando un percorso di sviluppo del 

nostro territorio attraverso il reperimento di risorse europee. Tramite 

un Comitato che lavori per l'attivazione di un Gruppo Europeo di 

Cooperazione Territoriale, si vuole valorizzare la posizione di confine 

del nostro Comune, in un ambito interregionale e internazionale. 
 

SETTIMANA EUROPEA DELLA MOBILITA’ 
 

Data la concomitanza degli eventi di “Vivere il Po” e della Settimana 

Europea della Mobilità, l’Amministrazione Comunale ha pensato di 

cogliere l’occasione per stimolare la fruizione del Po e la mobilità 

dolce allo stesso tempo. Per questo verrà chiusa la sommità arginale 

al traffico veicolare dal 14 al 22 Settembre. Sarà un’occasione per 

vivere il Po in relax e sicurezza, condividendo l’esperienza con oltre 

800 città europee che parteciperanno all’iniziativa.  

 

 

 

 



BILANCIO COMUNALE 
 

 
 

 

 

A partire da questo mese inizierà una serie di consultazioni con 

tutte le categorie produttive del territorio, al fine di elaborare 

linee condivise di investimento sia in vista del Bilancio 2013, 

sia per le prospettive di medio-lungo termine. 

LA SITUAZIONE SCUOLE A SERMIDE 
 

Le scuole di Sermide, come del 

resto tutti gli edifici di proprietà del 

Comune, sono stati prioritariamente 

oggetto di sopraluogo e di puntuale 

verifica da parte di tecnici incaricati 

e dagli ingegneri della Protezione 

Civile dando sempre lo stesso esito: 

le scuole di Sermide sono agibili, i 

danni riportati non riguardano 

elementi strutturali tali da 

comprometterne l' utilizzo. 

Fin dall'inizio l' Amministrazione 

Comunale attraverso i propri 

funzionari si è mossa 

tempestivamente per ottenere dalla 

Regione Lombardia i fondi 

necessari al ripristino delle strutture. 
 

Sono arrivati per le nostre scuole 

415000 euro e i lavori, 

immediatamente iniziati, saranno 

terminati in tempo per consentire il 

regolare inizio dell’anno scolastico. 

Nel cantiere più importante, quello 

della scuola primaria del capoluogo, 

a seguito dei primi lavori sono 

emerse criticità che rendono 

indispensabili ulteriori verifiche sull' 

immobile e maggiori cautele nei 

confronti degli utenti di tale plesso 

scolastico. Si è quindi valutata 

insieme, tecnici, amministratori e 

dirigente scolastico, la 

predisposizione di un piano che 

preveda, a partire dall' apertura del  

nuovo anno scolastico, l' utilizzo 

parziale dell' edificio in questione, 

con la chiusura del primo piano e l' 

allestimento di nuove aule presso l' 

edificio scolastico Ex Ipsia, 

prontamente adattato allo scopo. 

Anche in questo caso si tratta di una 

scelta non determinata da una 

precisa norma, ma dalla priorità, 

ribadita in ogni occasione, che 

questa Amministrazione Comunale 

intende dare alla sicurezza dei 

propri cittadini di ogni età. 

 

 

TRAFFICO 

Sono  numerose le segnalazioni e le proteste di cittadini che risiedono in abitazioni vicine alle strade di 

maggior traffico, che lamentano un comportamento , da parte di diversi autisti,  poco rispettosi delle norme 

di una corretta convivenza; le vibrazioni conseguenti il passaggio ad alta velocità del traffico pesante  

comportano un persistente stato di allarme dannoso per la salute di molte persone e pericoloso per 

le strutture già danneggiate dal recente terremoto  L' amministrazione , oltre ad aver aumentato i controlli 

sulle strade, ha attivato le procedure per ridurre ulteriormente i limiti di velocità nei centri abitati e per  l' 

installazione di idonee apparecchiature per il controllo automatico della velocità . 
 

RACCOLTA DIFFERENZIATA 
 

L’Amministrazione ha raccolto in questi mesi 

suggerimenti e proposte per migliorare il 

servizio di raccolta differenziata “porta a 

porta”. Verrà istituito attorno alla fine di 

settembre un tavolo di lavoro per discutere ed 

elaborare insieme alla cittadinanza un 

progetto per la riqualificazione ed il 

miglioramento del servizio. 

 

LAVORO 
 

Enumplan / Area ex-Zuccherificio:  

sta continuando il rapporto con lo studio di progettazione 

che ha presentato il progetto di insediamento per la 

produzione di Yacht. Ad oggi si stanno valutando alcuni 

aspetti tecnici del progetto. Agli incontri  partecipano sia 

esponenti della Giunta sia rappresentanti della minoranza 

consigliare. 

 
 

ANZIANI 

Parte "Filo d'argento" dedicato a tutte le persone 

anziane. Grazie alla preziosa disponibilità dei 

volontari del centro AUSER di Sermide sarà attivato 

il numero verde 800 99 59 88 che offrirà ascolto e 

un aiuto concreto a tutti gli anziani del nostro 

territorio. 

 BAMBINI E FAMIGLIE 

A settembre riapre "Fantasia" il servizio educativo 

extrascolastico che accoglie i bambini della primaria 

(elementari). Quest'anno saranno dedicate al servizio 

due grandi aule dell'edificio ex-ipsia per consentire 

un maggior numero di iscrizioni e spazi differenziati 

per il gioco e per lo svolgimento dei compiti.  

Per informazioni chiamare il numero: 340/9142097 
 

 


